



Sunchales, 22 de Febrero de 2017

La Comisión Directiva de la Casa del Niño "Rincón de Sol", por medio de la presente, responde a la convocatoria realizada por la Municipalidad de Sunchales junto al Concejo Municipal, según Ordenanza Nº 1800/08, proponiendo el reconocimiento a la Sra. Iseley Rita Pagliero de Arró con la distinción Mujeres de Sunchales, por su destacada actuación en actividades de promoción humana y social.

Iseley nació el 5 de Abril de 1934 en Ramona, y un mes después, por motivos laborales de su padre su familia se mudó a Sunchales, por lo cual desde los primeros meses de su niñez hasta el día de hoy a construido su historia como mujer de esta ciudad.

Luego de cursar estudios en las escuelas Nacional, Fiscal y San José, desde muy joven trabajó como cajera en las tiendas Excelsior. También emprendió negocios particulares de venta de swetears y una galletitería.

En 1955 se casó con Aderquiz Arró y juntos formaron una familia de 3 hijos a la que hasta hoy se han sumado 8 nietos y 1 bisnieto.

Sus primeras acciones hacia la comunidad las realizó como colaboradora en Cáritas, institución a la cual asistía para participar activamente en todas las tareas que fuera necesario.

A partir del año 1995 comenzó a asistir a la Casa del Niño como colaboradora. Junto con algunas integrantes de la Comisión, en las frías mañanas de invierno buscaban a los chicos en sus hogares, los llevaban a la Casita, los higienizaban, les trataban la pediculosis, les daban el desayuno, los asistían en las tareas (en esa época no había ayudantes docentes), entre otras acciones de contención afectiva y emocional para con los niños.

Desde aquel día, hace más de 20 años, Iseley ha permanecido como integrante de la Comisión, participando responsable y activamente en diversas decisiones y tareas que competen a la Comisión, así como brindando su tiempo y trabajo en la ejecución de los diversos eventos que se organizan.

Ganas, tiempo y trabajo han sido y son una constante en su acción en la Comisión, y sin dudas el motor de su constancia y permanencia en esta actividad de servicio humano y social fue siempre el amor por los niños.

De carácter afable y firmes convicciones en valores humanos como la honestidad, responsabilidad, humildad y gratitud.



Con un férreo optimismo y voluntad que motiva y otorga confianza ante cada nuevo desafío, y con claras competencias para trabajar con otros a través de la escucha, el trato amable y la comunicación respetuosa y cordial.

Dueña de una sonrisa y una mirada que transmiten una inigualable mezcla de ternura, calidez y cariño.

Una mujer que a lo largo de su vida ha sido ejemplo en el ámbito familiar de valores humanos esenciales para la convivencia en sociedad basada en el respeto y amor, y que ha tenido la voluntad y grandeza de poner al servicio de la comunidad todas sus condiciones y valores a través de su labor en la Casa del Niño.

Por todos estos claros y precisos antecedentes y sus cualidades personales como ciudadana, consideramos que Iseley merece recibir el reconocimiento público de nuestra comunidad a través de la valiosa distinción "Mujeres de Sunchales".

Atentamente.

Comisión Casa del Niño Rincón de Sol